



こだなか



発行／小田中町会 広報委員会 2021年7月1日 第44号

新町会長挨拶



原 ますお 男

今年の通常総会は、4月25日に小田中町会館にて、コロナ禍を踏まえ、新旧役員・委員長のみで開催しました(写真)。

絆を強く、住み続けたい街に

事業報告・収支予算報告・会計監査報告、さらに21年度の事業計画・予算の審議と続き、その後の役員改選で、はからずも井上前町会長の後任を拝命しました。町会長という役職に、責任の重さを痛感しています。

さて、昨年来の新型コロナウイルス感染症は、収束の兆しが見られません。このため、昨年度は、盆踊りや祭礼など、多くの事業を中止せざるを得ませんでした。緊急事態宣言まん延防止等重点措置等が発令されると、参加者の安全・安心を第一に考え、活

動を自粛せざるを得ません。ご理解をお願いします。

また、今年も、東日本大震災から10年の節目の年です。自分の身は自分で守る、自助・公助・共助の精神を改めて考え直す機会ではないかと思えます。

近年は、温暖化の影響により集中豪雨や台風等による風水害の規模が強大化しています。地域における防災力を高め、常に備えと訓練を怠ることがないようにしなければなりません。

最後に、町会役員の役割である情報発信と共有、さらに住民間の絆を大切に、住んで良かった、住み続けたい街・地域づくり、さらに、犯罪や火災のない小田中、美化運動の充実した町会をめざしたいと思います。



「通常総会終了後、町会を代表し、原新町会長から井上前町会長に花束が贈られました。」「長きにわたりお疲れ様でした。」



副会長ご紹介



しむら ときはる 志村 時治

副会長3期目となります。今までの経験をどこまで生かせるか甚だ不安ではございますが、町会長を補助し、町会事業の推進に努力いたす所存です。まだまだ未熟者ではございますが、明るくきれいな町づくりを目指します。何とぞ、よろしくお願い申し上げます。



むらかみ むつみ 村上 睦

このたび、副会長に推挙されました。大任を仰せつかり戸惑っています。本会計の職を8年間、町会の裏方として務めて参りました。同様に、新町会長をはじめ役員の方々のつなぎ役として補佐が出来ればと思っております。町会の皆さま、町会発展のため、ご協力をよろしくお願い致します。

副会長6期12年、町会長2期4年にわたり、町会の皆さまには、ご支援とご協力を賜りましたことに心よりお礼を申し上げます。これからも、原新町会長のもと、「去って去らず」の精神で、笑顔輝く街づくりのために、微力ながら協力させていただき所存です。
いのうえ よりたけ (井上 頼武)

今年度より、1部部長を務めることになりました。上小田中の地で生まれ育ったものとして、町会に貢献できるよう取り組んでいきたいと思ひます。初の役員ですが、どうぞよろしくお願い致します。



1部部長
さいとう みつのが
齊藤 光延

前年度同様、2部部長を務めます。上小田中に生まれて70年になります。父亡き後、会社員を経て家業の不動産賃貸業をしています。小田中町会のために少しでも貢献できればと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。



2部部長
さいとう さだかず
齊藤 定一

3部部長2期目になります。微力ですが、少しでも新町会長のもと、町会運営にお役に立てるようお手伝いしたいと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。



皆さまのご協力とご指導をお願いします。

3部部長
くどう ゆみお
工藤 由美雄

コロナ禍で行事も中止となり、皆さまとの懇親もできず少々停滞気味と思ひます。日々の挨拶、会話等でコミュニケーションをはかり活力を維持できるよう努めたい。任期も5期目。今期は新たな人材を発掘し、より活力のある4部にしたいと願っています。



4部部長
おおつか たかし
大塚 孝司

初めての重責に責任の重みを痛感しています。川崎に住んで22年、今まではおやじの会に参加し、PTAとして子供の成長を支援してきました。現在、OBとして参加しています。町内の安全を目指した活動に努めていきたいと思ひます。



5部部長
ほりた まさひこ
堀田 正彦

2021年度～2022年度

役員・各委員長 各会長のご紹介

町会長：原 増男
副会長：志村 時治
副会長：村上 睦
(1面に掲載)

皆さまの協力とご指導をお願いします。



このたび、役員改選に伴い会計という大役を務めることになりました。コロナ禍でさまざまな制限がある中での活動になりますが、少しでもお役に立てればと思ひます。ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



会計
しむら たつや
志村 達也

第2会計を担当しています。生まれも育ちも上小田中で、結婚後はこの地を離れておりましたが23年前に戻ってきました。年2回、7月の盆踊り大会(5町会)と9月の祭礼の会計を担当しています。



第2会計
ふじの みつはる
藤野 光晴

総務の仕事って何やるの？
はい、いろいろ町会全般の雑用係です。役員会のアジェンダ作りと司会を担当し、総会資料、イベントのお知らせなど、多岐にわたります。お陰さまで町会の全体の様子がよくわかります。出来る限りの対応を心がけますね。



総務委員長
よしかわ
吉川 カヨ子

体育委員会は、ボウリング大会・グランドゴルフ大会などのスポーツ行事の企画・運営を担当しています。行事が再開できれば多くのご参加をお願いします。行事を通じて健康意識と親睦を高め活気ある町内となるように努めてまいります。



体育委員長
よこぜき のりお
横関 規生

20年近く上小田中町民ですが、町会にはほとんど参加も貢献もできていませんでした。今年は役員として少しでも町会のお役に立てることができたらと思っています。よろしくお願いします。



グランアルト部部长
なぐら ひろのぶ
名倉 寛尚

前年は、経験したことがないコロナ禍であり、思うように活動ができませんでした。本年は、ソーシャルディスタンス・3密等感染拡大防止策を講じ、美化活動を行いたいと思います。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



美化委員長
はがわ まさお
芳川 政夫

平成元年、こども会副会長に就任した時から町会に関わっております。

町会の諸行事に参加することで、町会の人達との繋がりができ、生活にもメリハリができよかったです。

会計監査の仕事は、厳しく公正に臨んでおります。どうぞよろしくお願い致します。



監事
おおつか しゅんじ
大塚 俊治

多くの方に助けられ、何とか広報委員として2年間活動を続けることができました。

今年度は会報こだなかの作成に加えて、ホームページ作成にチャレンジします。様々なアイデアがあればお寄せください。



広報委員長
いもせ まさや
妹背 匡哉

会計監査役は皆さまの前でご挨拶する機会の少ない役です。こども会役員・体育指導員等の経験はありますが、何ぶん以前のことで、新しい役員の方など、ご面識の少ない方が多く、この機会にご挨拶をと思います。よろしくお見知りおきください。



監事
ばば のぶお
馬場 伸夫

このたび、すみれ会の会長を拝命しました。すみれ会は、毎月第2木曜日に会館に集い、懇親を深める行事を開催しています。

今はコロナ禍で集うことができませんが、落ち着いたら新参加者をお誘いしながら、楽しく活動していきます。



すみれ会会長
さとう しげのり
佐藤 繁納

5年目を迎えました。

昨年度から未曾有の感染症により活動はほとんどできていません。早く楽しい行事を企画できること祈っています。大ヶ谷戸が住みやすく楽しく明るい町に発展するように頑張っていきたいと思います。



婦人委員長
ひがしうち まさみ
東内 正美

今年度、7年目を迎えます。一昨年度は台風被害、昨年度は新型コロナの影響で、予定していた活動が思うように行われていません。今年度も不透明な部分はありますが、なるべくこどもたちと接する機会を多く持ちたいと思っています。



こども会会長
あきくさ のぶお
秋草 順夫

このたび、原新町会長の後任として、防災防犯委員長の大任を拝することになりました。秋の防災訓練と年末夜警巡回を通して、防災防犯意識を高める機会にしたいと願っていますので、多くの方にご参加いただきますよう、ご協力をよろしくお願い致します。



防災防犯委員長
しむら まもる
志村 守

マイタウンハイライト

植物由来のゴミ袋を 全家庭へ無料配布

身近にできる環境保全の取り組みとして、5月初旬に植物由来のレジ袋（ゴミ袋）を、全家庭（町会加入者）に20袋ずつ配布しました。

この袋は廃糖蜜（サトウキビから砂糖を取った後に残る糖蜜）で出来た植物由来の原料を主原料としています。一般に、ゴミ袋用に使用されるビニール袋は、プラスチック製品で石油を原料とするため、自然界への分解に莫大な時間がかかる上、焼却時の二酸化炭素（CO₂）の排出量も深刻視されます。

一方、原料が植物由来であれば、CO₂排出量の抑制につながり、環境保全の一助になります。

そこで町会役員会で協議し、4万枚（2千世帯分）を一括購入し、全家庭に配布することを決めました。

5月1日、町会役員有志20人で、町会館および自宅で、説明書と併せて20袋を一束に包み込む



袋には、植物由来の原料を主原料としていることの説明があります。

作業をおこないました。その後、各部理事の皆さんを介して全家庭にお届けしました。

この取り組みに多くの反響が寄せられています。

「レジ袋が有料化になって以来、買いたたけは布袋を使用しているため、自宅にレジ袋が皆無の状態でしたので、とても助かりました」「こんな些細な気遣いが、環境保全の手助けになっていて、なんて、全く考えたこともありませんでした。これから、プラスチック製品はできるだけ避けるよう、心掛けていきたいですね」等々

ご存知のとおり、地球温暖化、海洋汚染、自然環境破壊への対応は、世界レベルの喫緊の課題であり、植物由来のゴミ袋使用を、環境保全の意識を高める好機にしたいものです。

若い力と発想に期待!!

又玄寺交差点に面した花壇は、ツツジと小さな花々で行き交う人々を潤す場所となりました。

活動を始めて7年余り、素人有志の集まりですが、年2回の花の植え替えを楽しくやっております。遠いけれども安く手に入る苗を求め車3台で買い付けに行き、その日の花苗との出合いで花壇のレイアウトが決まります。よつて、毎回、花の種類も色合いも異なりますが、皆で考えて植え



今後の主な行事予定

7月	会報『こだなか』発行 美化運動（11日） おおがやと納涼盆踊り大会（中止） ラジオ体操
9月	関神社例大祭 敬老祝 表敬訪問 美化運動
11月	防災訓練 グランド防災訓練 ガーデニング教室 美化運動
12月	餅つき大会 年末夜警巡回
1月	会報『こだなか』発行
2月	美化運動 役員・委員研修
3月	グランドゴルフ大会
4月	通常総会

※毎月第1土曜日 町会役員会
※毎月1日 ガーデニングクラブ

た花々は、それなりに美しいと自負しています。皆さまのご感想は？

高齢化したクラブに、若い人の力と発想力を注入してください。お待ちしております。

編集後記

● 1面から3面で総勢21人の役員等を紹介しました。毎年、新任の方は紹介するのですが、重任の方は紹介する機会がないため、今年は全員を対象にしました。写真を並べると、なかなか壮観です。

● コロナ禍で盆踊り大会が2年連続で中止になりました。盆踊りがないと、夏の始まりを実感できない方も多いと思います。来年こそは開催したいものです。

小田中町会ホームページができました!

イベントの案内や会報こだなかのバックナンバーなどを掲載しています。アクセス方法は、QRコードを読み取るか、URLアドレスを直接入力してください。

<https://www.kodanaka.com>

PCでもスマホでもアクセスできます。ぜひブックマーク登録をお願いします。